Résumé du PFE : sous-titre : Les dermatophysoses des animaux domestiques
Résumé:
Cette étude, essentiellement expérimentale, avait pour but le dépistage et l’identification des différents dermatophytes chez les animaux domestiques, notamment : chiens, chats et bovins dans la région centre du pays (Alger, Boumerdes et Laghouat). Ce protocole de travail était basé sur un examen direct des prélèvements, et, après culture sur milieu Sabouraud, des examens macroscopiques et microscopiques des colonies obtenues. Au terme de ce travail, il a été identifié trois espèces de dermatophytes, à savoir : Trichophyton mentagrophytes, Trichophyton verrucosum et Microsporum canis.
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Abstract:
This study which is essentially experimental has aimed at tracking down and identifying different dermatophyties in domestic pets such as dogs, cats and cattle in the center areaq of the country (Algiers, Boumerdes and Laghouat). Our work has consisted of observing samples culture in sabouraud medium, a macroscipic and microscopic study of the obtained colonies. In the end, we were able to identify three species of dermatophyties, namely: Trichophyton mentagrophytes, Trichophyton verrucosum and Microsporum canis.
